



La technologie avec l'introduction d'internet a poussé plusieurs chercheurs à mettre sur pieds des Smartphones, facilitant l'échange entre les Hommes et dans le monde entier. A travers l'internet plusieurs ventes se sont développées facilitant la vie des acheteurs. Plusieurs marchés ont vu le jour par la création en ligne des ventes des articles qu'on appelle marketplaces. L'entreprise est réputée pour sa variété de styles et ses prix abordables, ce qui en fait un excellent magasin pour tout amateur. Nous avons comme exemple de marketplaces : Amazon, Esty, stan smith shoes et... En ce qui concerne ce dernier, le site Web a été créé à l'origine pour vendre des chaussures au début des années 1980, mais il existe depuis plus de quarante ans.

### **Origine de la marque stan smith**

Les [stan smith femme](#) sont des chaussures conçues par le célèbre designer Robert Haillet de la société Adidas en 1964 avait pour but d'améliorer la puissance des joueurs de tennis. Ils furent créés pour rendre hommage au grand tennisman Stanley Roger *Smith*, né le 14 décembre 1946 à Pasadena. Car Stanley avait besoin des paires de chaussures solides et résistantes pour effectuer des performances sportives. Parmi toutes les marques de basket, Adidas est dans le peloton des grandes chaussures qui sont à la mode. Ces chaussures sont généralement en cuir blanc portant trois bandes (trèfles) montrant la marque de la basket. Ce sont des chaussures basses et ses *semelles* orthopédiques permettent de soulager le mal de

dos et particulièrement la colonne vertébrale. Ils offrent un confort agréable et une puissance aux tennismens. Cette paires de basket des années 60 est revenues à la mode de nos jours et sont valorisés par les jeunes.

### **Présentation de la boutique et son service de vente**

stan smith shoes est une boutique en ligne qui propose les meilleures marques de chaussures. Le site Web de l'entreprise ne propose pas beaucoup de services à la clientèle ou d'options de livraison, mais il vend des chaussures de marques telles que Dr. Marten et Adidas. Vous pouvez également commander vos chaussures en ligne ou en magasin pour être livré le lendemain. Stan smith shoes est un endroit idéal pour acheter des chaussures de haute qualité à un prix raisonnable. Stan smith shoes propose une grande variété de chaussures pour femmes et hommes, des bottes aux baskets décontractées. L'entreprise propose un large éventail de tailles et de couleurs pour toutes ses commandes afin de garantir le meilleur ajustement possible. Aujourd'hui, elle s'est étendue à la vente de vêtements, de sacs et d'accessoires. Vous pouvez commander des chaussures en ligne sur stan smith shoes ou en magasin en trois étapes environ : choisissez votre taille et sélectionnez votre style, contactez le service clientèle si vous avez des questions et enfin, passez votre commande en ligne ou venez la chercher en magasin. Ces quelques étapes simples vous permettent de commander les derniers modèles de chaussures sans quitter votre domicile.

Pour une commande rapide des chaussures, de nos jours il existe des boutiques en ligne qui sont prêt à livrer le produit après achat par le biais d'un compte bancaire. La marque Adidas particulièrement la stan smith shoes femmes est les plus vendus et les plus portés.

---